

Coup de gueule sur l'évacuation musclée des mendiants de Namur !

Ce samedi 08 juillet 2017 a été le théâtre d'une évacuation musclée de mendiants à Namur qui protestaient contre le règlement mendicité instauré durant tout l'été afin d'évacuer la misère des belles rues de notre capitale wallonne ! Sûr qu'entre les soldes, les apéros namurois, les touristes venus se changer les idées en visitant la citadelle qui trône et surplombe le parlement régional ou encore les namourettes invitant à la détente et à la ballade fluviale, la vue de pareils individus n'était pas admissible ! En effet, c'est certain que des touristes, ça salit moins et qu'aux apéros namurois, on ne retrouve que du beau monde qui ne met pas en péril la santé publique ni l'ordre public ! Evacuation forcée pour les forçats de notre société qui n'hésitent plus à en revenir aux bonnes vieilles méthodes qui criminalisaient jadis (et de nos jours dorénavant) la pauvreté, ce fléau que les pauvres engendrent eux-mêmes comme ils engendrent des enfants, créant ainsi le cercle vicieux de cette infâme précarité ! Je trouve que le bourgmestre de Namur – ***un humaniste paraît-il*** – qui de surcroît est ministre régional wallon de la santé et de l'action sociale se profile davantage comme un pourfendeur de l'action sociale oubliant jusque-là même son humanité. Alors, oui, l'article de l'Avenir (de ce samedi 8 juillet 2017) nous dit qu'il y a eu des tentatives de négociations pour déloger ces personnes, parce que ce sont bien des personnes... Mais ils ont apparemment dû malheureusement recourir à la force et ont dû déloger de manière musclée les mendiants présents à la place d'Armes (qui n'a jamais aussi bien porté son nom sans doute) et faisant face à la rue qui mène à la citadelle et au parlement... Je me doute que lorsque notre bien cher ministre regarde de la fenêtre pour admirer la place d'Armes qui accueille toutes sortes de mondanités, il ne veut y voir que prospérité et pas décadence !